

# R8ほし組保育ドキュメンテーション2/9(月)

## 箸を使って食べてみよう！

3学期に入り給食では、配膳時にこれまで先生があとから配っていた汁椀も自分のお盆にのせて席まで運ぶことができるよう取り組んでいる子ども達。次の挑戦は箸。子ども達に持ち方や安全な使い方の話をして、少しずつお家でチャレンジしてみてね♥と伝えてきました。個人面談でお話したように箸が正しく持てるようになったお子さんから園でも使い始めたところ「私もできるよ」や「やってみる！」と伝えてくれる子が出てきています。友達の姿は何よりの刺激になっているようです。



### //箸のせんせい達//



焦る必要はありませんが、  
お子さんが興味を持った  
時がチャンスととらえ、  
かかわってみてくださいね。



お家で、箸を正しく持って食べられるようにな  
りましたら、園にもお知らせください。  
箸の先生を随時募集中です！



# ～ピタゴラスイッチ進化中～

毎日ピタゴラ装置にビー玉を転がしているNくん。



ゴールまでうまくいったりいかなかったり…  
一喜一憂する姿に友達も興味津々



ぼくも  
やりたい！



でも…なかなかゴールの箱に入らない

そしたら応援団がやってきて…



やったー！  
大成功！

くり返しチャレンジ  
する中でようやく  
ゴールに入ると  
大拍手！

友達の嬉しさをみんなで感じ取り、同じ気持ちで  
喜べるってすごいな！

● ● ● ● ● その後もいろいろな物を使って試しながら

コロコロ転がるおもしろさを味わっている子ども達 ● ● ● ● ●



ガチャポン3個を  
一緒にしたら  
どうなるかな？



ペットボトルを  
通ったビー玉は  
どうかな？



ペットボトルの  
キャップは  
転がるかな？

1学期からいろんな物を転がしたり、樋や積木でコースを作って遊んでいた子ども達。日々進化していき、一人の遊びからみんなで共有する遊びへと変化しつつあります。これからの姿も追っていきますね。

# お花紙のリボンも進化中

リボンを丸い輪に張り付けていってリース作り♥



素材の種類や色も増え、  
選ぶ楽しさが生まれます



ステイック糊で貼るよ！



ボンドも  
使ってみよう！

秋に園に咲いていた花を  
ドライフラワーにして  
保存していました。  
リースつけたら、  
華やかさがUP！



リボンと花を交互に  
並べるこだわりも…



ステキな飾りができたね♥